
令和５年度 第３回 鯖江警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和５年１０月２４日（火）午後２時３０分から 

２ 場所 

  鯖江警察署 

３ 出席者 

  鯖江協議会委員      ６名 

  鯖江警察署 署長以下  １０名 

４ 提言書交付 

  河上会長より鯖江警察署長へ交付 

５ 議事 

 (1) 警察署長挨拶 

 (2) 協議会会長挨拶 

 (3) 取組状況の説明 

  ア 生活安全課 

   ・ 犯罪の抑止に向けた取組強化 

  イ 交通課 

   ・ 総合的な交通事故抑止対策の推進 

  ウ 警備課 

   ・ 大規模災害など緊急事態対策の充実強化 

 (4) 質疑応答 

   【委員】 

    災害時の警察署警備本部の代替施設について考えているか。 

   【警察】 

    民間企業と協定を結んでいるほか、更に選定中である。 

   【委員】 

    今年は猛暑であったが、高齢者の異変を発見するために何か取組みをして 

いるか。 

   【警察】 

    巡回連絡や役場と連携する等して、各戸訪問を行っている。 

   【委員】 

    町中で突然、物を買って欲しいと声を掛けられたことがある。 

   【警察】 

    おかしいと思ったら、相手にせず離れて頂きたい。 

   【委員】 

    自転車用ヘルメット購入助成について、鯖江市は助成制度が立ち上がった 

が、越前町はどうか。 

   【警察】 



    越前町も既に助成制度はあるが、鯖江市と比べてメリット、デメリットが 

ある。 

   【委員】 

    管内の熊の出没状況はどうか。 

   【警察】 

    宮崎村や豊地区で出没したという 

情報は把握している。 

   【警察】 

    先日開催された、県下柔剣道大会の 

成績について、当署はしっかり訓練 

を行いましたが、残念ながら賞には 

届きませんでした。 


